

RAPE CRISIS

AFRIQUE DU SUD

D'ici décembre 2025, 3000 survivants de viol du Cap en Afrique du Sud auront été pris en charge et 90 apprenants de 6 écoles auront été formés à sensibiliser sur le viol et promouvoir la sécurité dans leurs écoles pour atteindre un total de 2500 apprenants.

La mission de **Rape Crisis (RC)** est multiple.

Il s'agit notamment de défendre les intérêts juridiques des victimes et de travailler activement pour combler les lacunes de la législation, mais aussi d'apporter un soutien direct aux victimes et de sensibiliser aux violences sexuelles auprès de la population.

- **RC** s'efforce d'améliorer les services d'aide aux victimes de viol, tant avant leur entrée dans le système de justice pénale qu'au sein de celui-ci. En minimisant la victimisation et en améliorant les taux de condamnation, l'association encourage davantage de femmes et d'hommes à signaler les viols.
- Par l'éducation à la culture du viol et aux stéréotypes qui s'y rattachent, **RC** encourage les communautés à créer une culture du consentement en construisant des espaces sûrs dans leurs écoles, sur leurs lieux de travail et dans les espaces communautaires partagés.
- L'association apporte son soutien aux victimes de viol lorsqu'elles sont prêtes à parler de leur expérience, afin que le traumatisme puisse être traité et que la guérison psychologique puisse commencer.



2967 victimes
de viol déjà
prises en
charge

2500
apprenants
sensibilisés